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《《《《一般質問者一覧一般質問者一覧一般質問者一覧一般質問者一覧》》》》    

（（（（平成平成平成平成２３２３２３２３年年年年２２２２月定例会月定例会月定例会月定例会））））    

【【【【3333 月月月月３３３３日日日日（（（（木木木木））））】】】】    

１１１１．．．．鎌鎌鎌鎌    田田田田    礼礼礼礼    二二二二    議員議員議員議員    
①市立病院 

★今後の展望について 

②水族館誘致について 

★昨年からの進展は 

★水族館誘致のためのスタディーは 

③国民健康保険 

★保険税の個人負担額の算定は 

★資格証発行基準について 

④教育 

★学校給食施設の現状について 

 

 

２２２２．．．．吉吉吉吉    川川川川    弘弘弘弘    議員議員議員議員    
①市長の市政運営について 

★塩竈市の地域経済に対する認識について 

★市役所は最大の地域企業という考えでの市政運営の問題について 

★地域経済と市民の暮らしが守られる政策への転換を 

②国民健康保険事業について 

★国保税引き下げ等の署名に寄せられた 9,472 筆の市民の意思をどう

受け止めているのか 

★国保会計の収支見通しについて 

★国民皆保険の立場からも資格証、無保険者はなくすべきでは 

③塩釜斎場の移転について 

★斎場移転の経過と見通しは 

★泉塩釜線の整備及び玉川岩切線のかかわりは 

★法務局わきの市有地の活用についての地元の要望 
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３３３３．．．．伊伊伊伊    勢勢勢勢    由由由由    典典典典    議員議員議員議員    
①地域経済の振興と佐藤市政の 8 年間 

★現状認識とこれまでの対応と責務 

②中小企業振興条例を活用し地域資源循環型の転換と提言について 

★中小企業振興条例の市長の受け止め方と市長の立場について 

③10 年ぶりの学習指導要領改訂と教育行政について 

★新年度に向けた対応とゆとり教育について 

④小中学校給食自校方式と食育について 

★自校方式について 

⑤第 3 次塩竈市行財政改革推進計画について 

★非正規職員の適正化と臨時職員雇用の見直しについて 

 

 

４４４４．．．．今今今今    野野野野    恭恭恭恭    一一一一    議員議員議員議員    
①塩釜港の現状と今後の整備計画について 

★商港としての再開発を如何に推進すべきか 

★漁港としての現状と魚市場の今後をどうすべきか 

②浦戸振興の推進について 

★市営汽船による軽自動車の運搬について 

★水族館構想について 

③水産業の振興について 

★魚市場と水産加工業の再生について 

★浅海漁業の振興対策について 

④雇用対策について 

★雇用の増大について 
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【【【【3333 月月月月４４４４日日日日（（（（金金金金））））】】】】    

５５５５．．．．浅浅浅浅    野野野野    敏敏敏敏    江江江江    議員議員議員議員    
①福祉政策 

★自殺対策について 

・本市の実態と対策 

・就労の不安…個人請負型就業者の実態と課題 

・心の不安…認知行動療法の効果と傾聴活動 

★がん予防・早期発見の推進 

・「大腸がん検診」無料検診の推進 

②安心・安全対策 

★「空き家」対策 

★「隣人トラブル防止」対策 

 

 

６６６６．．．．東海林東海林東海林東海林    京京京京    子子子子    議員議員議員議員    
①市長の 2 期 8 年間の総括について 

★マニフェスト日本一住みたいまち「塩竈」の実現について 

②新組織見直しについて 

★4 月 1 日施行に向けての職場討議、組合との協議について 

③市立病院全適後の運営について 

★医業実績、医師、看護師、医療スタッフ等の人的配置について 

④公契約条例を制定することについて 

★条例制定に関する考え方と実現について 

⑤浦戸 PR のために 

★浦戸ニ小、中学校の演劇自主公演について 

⑥マリンピア（水族館）の誘致について 

★市長の支援と将来的展望について 

⑦水路の危険箇所修繕について 

★藤倉 2 丁目バス停付近の水路について 

⑧婚活について 

★これまでの実績と今後の継続的取り組みについて 
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７７７７．．．．香香香香    取取取取    嗣嗣嗣嗣    雄雄雄雄    議員議員議員議員    
①防災対策の今後の指針について 

②魚市場と港湾整備について 

③本市のスポーツ振興について 

④建設及び建築業界に対する振興策について 

⑤広域行政から合併への将来構想について 

⑥産業の誘致について 

 

 

【【【【3333 月月月月７７７７日日日日（（（（月月月月））））】】】】    

８８８８．．．．菊菊菊菊    地地地地    進進進進    議員議員議員議員    
①政治姿勢について 

★第 5 次長期総合計画について 

★みなとまち塩竈港湾整備について 

★魚市場（卸売）の一元化について 

★水族館構想の取り組みについて 

★産業の育成 地域産業資源活用事業の取り組みについて 

★浦戸の振興について 

★福祉について 

★教育について 不登校児童、学力向上について 

 

 

９９９９．．．．曽曽曽曽    我我我我    ミミミミ    ヨヨヨヨ    議員議員議員議員    
①市の緊急経済対策について 

★地元事業所の現状と緊急的な経済支援策について 

★住宅リフォーム助成制度の実施について 

②子育て支援策について 

★保育所の待機児童ゼロ作戦の対応について 

★現在の公立保育所を今後とも維持すべきでは 

③こどもの療育援助について 

★乳幼児の療育相談室の設置を 
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★療育指導ができる学童保育の増設について 

④高齢者福祉について 

★介護サービスの対象とならない高齢者の把握と今後の対策について 

★配食サービスの現状と今後の改善策について 

⑤地域の問題について 

★集会所の建てかえについて（南錦町） 

★都市計画道路の県道八幡築港線整備と残り区間の今後の整備につい 

  て 

 

 

１０１０１０１０．．．．伊伊伊伊    藤藤藤藤    栄栄栄栄    一一一一    議員議員議員議員    
①仙台塩釜港 塩釜港区について 

★航路の拡幅、浚渫について 

★商工業、漁港として今後の推移と塩竈ヴェネツィア計画について 

②公共料金について 

★上下水道料金について 

★国民健康保険税について 

③福祉事業について 

★介護サービス事業について 

④学校教育について 

★道徳教育について 

★体験型活動、研修について 

⑤市内側溝整備について 


